

BAB V

SIMPULAN, SARAN, DAN KETERBATASAN PENELITIAN

Berdasarkan hasil penelitian dan hasil analisis data yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, peneliti dapat memberikan simpulan, saran, dan menjelaskan keterbatasan penelitian ini. Adapun ketiga faktor tersebut diuraikan sebagaimana berikut.

A. Simpulan

Simpulan yang diperoleh dari penelitian ini adalah sebagai berikut.

1. Hasil analisis deskriptif menunjukkan bahwa mayoritas responden yang berjumlah sebanyak 32 orang (43,84%) menyatakan bahwa keadilan distributif pada LPP TVRI Stasiun D.I. Yogyakarta tergolong rendah. Hasil analisis deskriptif juga menunjukkan bahwa mayoritas responden yang berjumlah sebanyak 34 orang (46,58%) menyatakan bahwa keadilan prosedural pada LPP TVRI Stasiun D.I. Yogyakarta tergolong rendah. Namun demikian, berbeda dengan kedua hasil analisis tersebut, pada deskripsi komitmen keorganisasian diketahui bahwa mayoritas responden memiliki komitmen keorganisasian yang tinggi, yaitu sebanyak 51 responden (69,86%). Komitmen keorganisasian yang cukup tinggi dapat terjadi karena suasana lingkungan kerja yang nyaman, serta tingginya semangat dan motivasi kerja karyawan. Selain itu, hubungan dan komunikasi antara pegawai juga berjalan dengan baik sehingga karyawan memiliki loyalitas kerja yang tinggi.

2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa keadilan distributif berpengaruh positif namun tidak signifikan terhadap komitmen keorganisasian. Sebaliknya, keadilan prosedural berpengaruh positif dan signifikan terhadap komitmen keorganisasian. Dengan demikian disimpulkan bahwa hipotesis 1 penelitian tidak dapat diterima, sedangkan hipotesis 2 penelitian dapat diterima.
3. Hasil uji f menunjukkan bahwa secara bersama-sama keadilan distributif dan keadilan prosedural berpengaruh signifikan terhadap komitmen keorganisasian, dengan persentase variasi atau determinasi pengaruh sebesar 17,8%. Namun demikian, hasil analisis regresi menunjukkan bahwa variabel yang dominan mempengaruhi komitmen keorganisasian adalah keadilan prosedural.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah disimpulkan di atas maka peneliti dapat memberikan beberapa saran sebagaimana berikut.

1. Bagi LPP TVRI Stasiun D.I. Yogyakarta diharapkan dapat meninjau kembali keputusan-keputusan mengenai pemberian kompensasi. Hal ini disebabkan banyaknya karyawan yang menyatakan bahwa keadilan kompensasi di LPP TVRI Stasiun D.I. Yogyakarta tergolong rendah. Dengan demikian, LPP TVRI Stasiun D.I. Yogyakarta diharapkan dapat memberikan kebijakan yang lebih adil dalam pemberian kompensasi kepada karyawan, sehingga komitmen keorganisasian dari karyawan turut mengalami peningkatan.

2. Bagi karyawan LPP TVRI Stasiun D.I. Yogyakarta diharapkan dapat meningkatkan komitmen keorganisasiannya. Hal ini disebabkan komitmen keorganisasian sangat dibutuhkan bagi tercapainya tujuan institusi. Peningkatan komitmen keorganisasian dapat dilakukan dengan meningkatkan kesadaran akan pentingnya membina kemajuan tempat bekerja agar tercipta kinerja dan prestasi kerja yang baik, sehingga kelangsungan karier juga dapat terjamin.
3. Bagi peneliti selanjutnya yang melakukan penelitian yang relevan dengan topik ini diharapkan dapat melakukan pengembangan terhadap variabel-variabel penelitian agar dapat memperoleh hasil yang lebih baik. Selain itu, peneliti selanjutnya juga dapat menambah jumlah sampel, serta mengaitkan antara variabel penelitian dengan karakteristik responden.

C. Keterbatasan

Penelitian ini tidak terlepas dari berbagai keterbatasan. Keterbatasan penelitian ini antara lain sebagai berikut.

1. Penelitian ini hanya meneliti pengaruh keadilan kompensasi terhadap komitmen keorganisasian, tanpa mempertimbangkan adanya faktor-faktor yang dapat dijadikan sebagai variabel mediasi antara keadilan prosedural dengan komitmen keorganisasian.
2. Peneliti melakukan *sampling* terhadap penelitian ini, sehingga hasil pengukuran terhadap keadilan kompensasi dan komitmen keorganisasian tidak dapat menunjukkan hasil untuk keseluruhan populasi, sehingga hasil penelitian belum dapat digeneralisir untuk keseluruhan karyawan LPP TVRI Stasiun D.I. Yogyakarta.